

Une boulangerie lance une vente caritative

Verrières-en-Anjou (Saint-Sylvain-d'Anjou) — La boulangerie Au bon pain, organise une « opération brioches », aux côtés de l'association Adapei 49, qui milite en faveur des personnes handicapées.

L'initiative

Du 11 au 15 octobre, la boulangerie Au bon pain, propose une vente de brioches faites par l'équipe de Philippe Duffay.

Fidèle à l'Adapei 49 (une association de parents et amis qui milite en faveur des personnes handicapées et leur famille), depuis une dizaine d'années, il témoigne de son engagement : « **Je participe pour la bonne cause. J'ai aussi la chance d'avoir à mes côtés des partenaires industriels et des fournisseurs de matières premières qui ont bien voulu me suivre dans cette initiative et cette démarche de solidarité.** »

Depuis plus de dix ans, l'Adapei 49 organise son « opération brioches » et, cette année, elle se déroule en parallèle de « Verri Handi », un mois de sensibilisation aux handicaps, à l'initiative du centre communal d'action sociale.

Voyages scolaires

Les bénéfices récoltés permettent aux comités locaux d'aider l'association à financer des voyages scolaires, des activités culturelles et sportives, du matériel ou encore à organiser des moments festifs. Une des référentes précise la démarche : « **Pendant une semaine, nous vendons des brioches au sein de nos établissements et services. Nous organisons des ventes publiques dans les centres commerciaux et chez nos partenaires (comités d'entreprise, boulangeries...).** Cette opération est réalisée sur cinq territoires du département : Angers, Baugé-en-Anjou, Cholet,



L'opération brioches de l'Adapei 49 se déroule du 11 au 15 octobre.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Segré-en-Anjou Bleu et Saumur.

Les objectifs définis par l'Adapei 49 sont principalement axés sur l'amélioration du cadre de travail et de vie des personnes en situation de handicap, comme l'explique une bénévole : « **Notre volonté est de sensibiliser au handicap, renforcer l'inclusion des personnes handica-**

pées, ou encore développer un réseau de partenaires. »

L'opération brioches représente 15 lieux de vente, neuf boulangeries partenaires, 100 bénévoles, dix projets réalisés par an au bénéfice des personnes en situation de handicap pour plus de 6 000 brioches vendues chaque année.

Lundi 11 octobre jusqu'au 15, à la boulangerie Au bon pain, à Verrières-en-Anjou, 2, rue du Chemineau à Saint-Sylvain-d'Anjou.

Contact : comite-angevin@adapei49.asso.fr